## ORGANIZACIÓN MUNDIAL

## DEL COMERCIO

WT/MIN(96)/ST/47

10 de diciembre de 1996

(96-5217)

CONFERENCIA MINISTERIAL Singapur, 9-13 de diciembre de 1996 Original: francés

## TÚNEZ

## <u>Declaración del Excmo. Sr. Mondher Zenaïdi</u> <u>Ministro del Comercio</u>

Es para mí un gran honor dirigirme hoy a esta primera Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio y transmitirles los saludos y mejores deseos de éxito del Presidente Zine El Abidine Ben Ali, Presidente de la República de Túnez.

Me complace ante todo rendir un ferviente homenaje al Gobierno y al pueblo de Singapur por su calurosa acogida, su amable hospitalidad y el deseo de perfección con el que han organizado todos los detalles de esta Conferencia.

También es un placer agradecer y felicitar al Director General de la OMC y a sus colaboradores en nombre de mi Gobierno por su dedicación, su competencia y su sentido de la responsabilidad.

Mi agradecimiento se extiende también a los Miembros de la OMC y, en particular, a los países africanos hermanos por la consideración y confianza que le han demostrado a mi país al elegirlo como representante de África en la Mesa de la Conferencia.

Este acontecimiento reviste una importancia muy especial para Túnez que, tras su adhesión al GATT en 1990, tomó la iniciativa de ratificar el Acuerdo sobre la OMC en enero de 1995 y adoptó las medidas necesarias para poner en práctica los Acuerdos de Marrakech.

En este mismo sentido, mi país tiene intención de aportar su contribución

este enfoque global cuyo objeto es el desarrollo integral y una mayor participación en la actividad económica mundial, Túnez ha optado por el liberalismo económico y el fomento de la iniciativa privada en todas las esferas de la economía.

El éxito de la experiencia llevada a cabo por Túnez radica en la progresividad de la puesta en práctica, la complementariedad y la interdependencia de los diferentes componentes de las reformas, la concertación entre todas las fuerzas vivas de la nación, y en la armonía, el equilibrio y la justa correlación entre la dimensión económica y social de las reformas.

Gracias a estas diferentes reformas que se completan entre sí, Túnez ha podido obtener resultados alentadores en todas las esferas: crecimiento, diversificación de la producción, nivel de endeudamiento,

WT/MIN(96)/ST/47 Página 2

exportaciones, disminución de las presiones que afectan a la balanza de pagos, equilibrio de las finanzas públicas e inflación.

Ésta es la base sobre la

En este contexto, Túnez ha tomado la determinación de seguir adelante y proseguir la aplicación de sus compromisos, adoptando todas las medidas necesarias para integrarse plenamente en el sistema comercial multilateral y apoyar todas las iniciativas positivas cuyo objeto sea consolidar y reforzar ese sistema.

Esta aplicación se ha iniciado sin provocar dificultades particulares en mi país, cuyos fundamentos económicos están ya en condiciones de integrar esos acuerdos en su sistema económico y jurídico; sin embargo, una mayor aceleración del movimiento de liberalización y mundialización podría provocar perturbaciones en los programas de